



**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 056
25 de Enero de 2017**

Carrera de Enfermería fortalece el trabajo académico

La carrera de Enfermería se proyecta a presentar ocho maestrías en el año 2017, comentó Jacqueline Bonilla, directora de la Carrera de Enfermería, de la Universidad Central del Ecuador, en entrevista en el informativo Desde la U.

Bonilla comentó que los proyectos de vinculación con la sociedad se enfocaron al trabajo comunitario, ejemplo de ello es el programa de Mil Días de la Vida del Niño y de la Niña en la familia que tiene como eje principal la educación familiar. El desarrollo del proyecto involucró a estudiantes y docentes de la carrera de enfermería. Actualmente se trabajan en siete proyectos, destacó que en el año 2016 realizaron 18 publicaciones en revistas indexadas.

Bonilla explicó que para mejorar el perfil profesional se sumaron materias enfocadas al medio ambiente, a la interculturalidad, como parte del proceso de rediseño curricular, en respuestas a los diferentes sectores como es la atención de adultos y adultos mayores.

El 12 de mayo se organizará el Congreso Internacional de Enfermería, en celebración del día de la enfermera ecuatoriana. **R.D**

